
Fondi per il nuovo ospedale,
Scerra  (M5S)  “100  mln?  Non
c’è  nulla  da  festeggiare,
siamo in ritardo”
“Nuovo ospedale di Siracusa, nessun festeggiamento: accumulato
ritardo e mancano 47 milioni”. Intervine così il deputato
Filippo Scerra (M5S), a margine dell’attività parlamentare,
dopo l’approvazione del finanziamento aggiuntivo per il nuovo
ospedale di Siracusa, con i 100 milioni per consentire la
realizzazione della struttura.
“Relativamente  al  Nuovo  Ospedale  non  mi  sento  di  fare
manifestazioni di giubilo per quanto deliberato stamane in
giunta regionale. E non lo farò fino a quando l’opera non sarà
realizzata.  Il  provvedimento  odierno  arriva  con  mesi  di
ritardo e non finanzia integralmente l’opera. Quindi nessun
festeggiamento.  Già  a  novembre  scorso  avevo  chiesto
l’indicazione di un percorso certo e definito sulle fonti di
finanziamento. Adesso, a marzo 2024, quasi quattro mesi dopo,
la Regione Siciliana partorisce finalmente questo documento.
La nostra richiesta era quindi corretta già allora ed i nostri
dubbi sul fatto che il finanziamento non sarebbe poi rientrato
nell’ Accordo di Coesione assolutamente fondati. Forse mancava
la volontà, forse bisognava avvicinare il nuovo ospedale di
Siracusa alle elezioni europee. Ma queste vecchie tattiche
ormai non conquistano nessuno e voglio pensare che nessuno
abbia intenzione di speculare sulla sanità a fine elettorali.
Lo spettacolo offerto dal centrodestra sulla spartizione dei
manager  provinciali  delle  Aziende  Sanitarie  è  già  stato
particolarmente triste”, aggiunge Scerra.
“Nel  2020  il  M5S  ha  sostenuto  in  maniera  convinta
l’emendamento  che  ha  permesso  l’adozione  del  metodo
commissariale,  e  delle  relative  semplificazioni,  per  la
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costruzione del nuovo presidio ospedaliero. Ed è stata la
prima svolta decisiva. Non l’unica – ricorda Scerra – perché
nel corso del 2021 abbiamo seguito la procedura del nucleo
investimenti  del  Ministero  che  ha  portato  poco  dopo  allo
stanziamento  di  200  milioni  di  euro,  già  disponibili  per
l’opera”.
Il parlamentare siracusano, nel corso dell’ultimo anno, ha
sollecitato  con  più  interrogazioni  tutti  quegli  atti  e
provvedimenti governativi necessari per mettere in sicurezza
l’avvio  della  costruzione.  Un  pressing  condotto  anche  a
Palermo, dove si è recato a novembre chiedendo anche in quella
sede  l’indicazione  nero  su  bianco  di  un  percorso  di
finanziamento  che  mettesse  l’infrastruttura  sanitaria  al
riparo da ogni possibile sorpresa, dopo le fibrillazioni sulla
proroga del metodo commissariale prima e sull’indicazione del
nuovo commissario straordinario, poi.
“E’  stato  indicato  un  cronoprogramma  preciso,  su  cui
vigileremo con la solita attenzione. La mia preoccupazione
rimane quella di evitare che si possa ipotizzare di costruire
‘a rate’ il nuovo ospedale di Siracusa, dividendolo in più
lotti  e  affidando  il  completamento  alla  speranza  di
finanziamenti  futuri.  Non  dimentichiamo  che  mancano
all’appello  ancora  47  milioni  di  euro.  Non  vorrei  che
l’ottimismo  del  governo,  secondo  cui  basteranno  i  ribassi
d’asta, si infrangesse nel momento più delicato dell’intera
vicenda proprio contro la realtà”.

Nuovo ospedale, Cannata (Fdl)
“Con l’arrivo dei 100 mln si
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potrà  procedere  alla
definizione della gara”
Esprime  soddisfazione  anche  il  parlamentare  nazionale  di
Fratelli  d’Italia,  Luca  Cannata,  per  l’approvazione  del
finanziamento aggiuntivo per il nuovo ospedale di Siracusa:
cento milioni di euro per consentirne la realizzazione.
“Come  già  anticipato  e  detto,  la  Giunta  regionale  del
presidente  Schifani  ha  approvato  il  finanziamento  da  100
milioni  di  euro  per  il  nuovo  ospedale  di  Siracusa,
allontanando  ogni  uccello  del  malaugurio.  Adesso  si  potrà
procedere alla definizione della gara e non ci sono problemi
diciamolo  subito.  Si  potrà  procedere  a  uno  stralcio  del
progetto  per  mandare  in  gara  i  lavori  sulla  struttura
ospedaliera più importante del territorio. Continuiamo adesso
a seguire da vicino il prosieguo dell’iter con il commissario
straordinario Guido Monteforte Specchi – conclude – voluto con
nostro emendamento dal governo Meloni”.

Ospedale  Siracusa,  arrivano
altri 100 mln. Gennuso (FI)
“Schifani mantiene impegno”
“Come previsto, stamattina la Giunta del Governo Schifani ha
deliberato  l’ulteriore  stanziamento  di  100  milioni  per
l’ospedale di Siracusa.
Il Presidente mantiene quindi il suo impegno assunto con i
nostri cittadini.” Il deputato regionale Riccardo Gennuso (FI)
commenta così
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il  voto  di  stamattina  in  Giunta,  con  l’approvazione  del
finanziamento aggiuntivo per il nuovo ospedale di Siracusa:
cento milioni di euro per consentirne la realizzazione, in
aggiunta  ai  200  milioni  di  euro  già  finanziati  con  lo
specifico  accordo  di  programma.
“Con questo stanziamento si fa un enorme passo avanti perché
la  nostra  provincia  possa  avere  questa  fondamentale
infrastruttura, essenziale per la salute e per la qualità
della vita dei cittadini. Una conferma – conclude Gennuso –
dell’attenzione del Presidente Schifani e del suo Governo per
il nostro territorio e tutta la provincia di Siracusa.”

Trovati  100  milioni  per
l’ospedale di Siracusa, l’on
Carta  (Mpa)  “Restano  in
sospeso 47 milioni”
Dopo l’approvazione del finanziamento aggiuntivo per il nuovo
ospedale di Siracusa: cento milioni di euro per consentirne la
realizzazione, l’on Carta, deputato regionale Mpa e presidente
della  commissione  Ars  Territorio  e  Ambiente,  espirme
soddisfazione,  evidenziando,  però,  che  all’appello  mancano
ancora 47 milioni di euro.
“Notizie positive per l’ospedale di Siracusa. Il primo punto
all’ordine  del  giorno,  della  giunta  regionale  odierna,
riguardava le somme per coprire gli extracosti necessari alla
realizzazione del nosocomio aretuseo. Arrivano i frutti di un
lavoro sinergico e appassionato, si avvicina sempre di più la
realizzazione  dell’ospedale  di  Siracusa  –  afferma  l’on.
Giuseppe Carta – In questi giorni il MPA, nella sua interezza,
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ha  seguito  con  vivo  interesse  questa  delicata  vicenda.
Ringrazio il presidente Renato Schifani per aver dato seguito
alle  promesse  –  continua  l’on.  Carta  –  Resta  ancora  da
sciogliere il nodo dei restanti 47 milioni. Speriamo che sia
scongiurata ogni possibilità di ricorrere a fondi privati;
auspichiamo, come è giusto che sia, di offrire ai cittadini un
ospedale tutto pubblico, accessibile e al completo servizio
della collettività senza ulteriori costi verso i cittadini
come in tutte le province siciliane.”

Democrazia  Cristiana,  nuove
adesioni  nel  siracusano:
anche il sindaco di Palazzolo
La Nuova Democrazia Cristiana siciliana si ritrova a Siracusa.
Appuntamento sabato 2 marzo alle 9.30, nel salone dell’Open
Land con la presenza, tra gli altri, di Totò Cuffaro e del
segretario  regionale  Stefano  Cirillo,  insieme  al  dirigente
regionale della Nuova Dc, Giovanni Magro.
Continua la strutturazione del partito in chiave locale, con
nuove  adesioni  in  vista.  Proprio  domani,  secondo  diverse
indiscrezioni, dovrebbe essere ufficializzata l’adesione alla
Dc del sindaco di Palazzolo, Salvatore Gallo. Un “ritorno a
casa”  per  il  primo  cittadino  ibleo  che  proprio  nella
Democrazia Cristiana mosse i primi passi politici. Ma anche
diversi consiglieri comunali di varie città siracusane hanno
aderito nelle ore scorse allo scudo crociato.
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Rimpasto  di  giunta,
stilettata  di  Fratelli
d’Italia: “Accordi che hanno
il  sapore  di  comitato
d’affari”
“Accordi incoerenti e privi di serietà, di cui il Governo
Siciliano dovrebbe tener conto”.

Così Fratelli d’Italia commenta l’annuncio del rimpasto della
giunta  comunale  di  Siracusa  retta  dal  sindaco  Francesco
Italia, con gli ingressi di Mpa e Sud chiama Nord .

Il presidente provinciale ed il commissario cittadino di FdI,
Peppe Napoli e Ciccio Midolo leggono la scelta compiuta dal
primo  cittadino  come   “la  cartina  tornasole  delle
amministrative.  Ecco  spiegato  -proseguono  Napoli  e  Midolo-
anche il passaggio dei consiglieri Porto e Ricupero da FDI a
MPA, prima ancora della proclamazione”.
Fratelli d’Italia usa poi toni ancora più duri e ipotizza che
dietro il rimpasto della giunta, “che non ha ancora nemmeno
compiuto il primo anno”, ci sia un accordo che ha illuso gli
elettori,  usandoli  per  il  proprio  fine  celato,  che  ha  il
sapore di interessi personali e comitato d’affari”.

“I finti fautori del cambiamento- tuonano Napoli e Midolo-
sono  stati  smascherati,  primi  alleati  dell’amministrazione
Italia affinché nulla cambi e tutto resti nel caos”.

Infine  una  considerazione.  “Non  è  questa  la  politica  del
centrodestra -chiariscono i due esponenti di Fratelli d’Italia
–  e  FDI  è  il  centrodestra.  Continueremo  nel  ruolo  di
opposizione. Riteniamo che quaesti siano i comportamenti che
allontanano  sempre  più  i  cittadini  dalla  politica  e  li
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scoraggiano perfino dall’andare a votare”.

Rimpasto,  è  l’ora.  Italia:
“Mpa  e  Sud  chiama  Nord  in
giunta”
“I tempi sono maturi per il rimpasto della giunta comunale di
Siracusa”.
L’annuncio del sindaco, Francesco Italia è partito a sorpresa
questa mattina dai microfoni di FMITALIA.
Pronti a fare ingresso, dunque, nuovi esponenti di Mpa e Sud
Chiama Nord,che vedono in provincia rispettivamente la guida
del  deputato  regionale  Peppe  Carta  e  del  vicesindaco  Edy
Bandiera.  Potrebbe  trattarsi  di  due  autonomisti  ed  un
rappresentante  del  partito  di  Cateno  De  Luca.
Evidente,  che  ai  nuovi  ingressi  debbano  corrispondere
altrettante  “rimozioni”.
“Mi  auguro  che  gli  assessori  che  lasceranno  la  giunta
continueranno a lavorare per la città – premette Italia, che
conferma poi i rumors che circolavano nelle ultime settimane,
supportato dai “numeri” in consiglio comunale -La nuova giunta
sarà più legata ai rapporti di forza all’interno del consiglio
comunale. Avevo assunto degli impegni con i soggetti che si
sono  uniti  alla  nostra  squadra  e  intendo  rispettarli.  Mi
riferisco – il primo cittadino entra nel dettaglio- sia ai
rapporti con Edy Bandiera, a cui avevo garantito l’ingresso in
giunta  di  un  altro  elemento  e  lo  rispetterò.  In  questo
rimpasto  prevediamo  l’ingresso  nell’esecutivo  del  Mpa  del
deputato regionale Giuseppe Carta, che ha dimostrato di voler
costruire e lavorare insieme. Ciò non toglie che altre forze
politiche che volessero, come in parte sta già accadendo,
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contribuire  al  governo  della  città  non  con  un  ingresso
immediato in giunta, ma magari successivo o con un impegno
concreto  nel  Bilancio,  che  contiamo  di  varare  entro  fine
marzo, troveranno grande apertura da parte nostra”.
Italia  prosegue  puntualizzando  che  “le  coalizioni  partono
sulla base della condivisione di idee, valori, programmi”. A
determinare  le  scelte  del  sindaco  non  sarebbe  stata  solo
“l’applicazione del Manuale Cencelli. E’ però frutto di un
accordo- ribadisce- siglato tra il primo ed il secondo turno,
durante  la  campagna  elettorale  che  ha  condotto  alla  mia
elezione”.
La composizione di quella che sarà la seconda Giunta Italia,
in ogni caso, non dovrebbe esserne la versione definitiva.
Questo lascia intuire un’ulteriore dichiarazione del sindaco.
“Nel tempo -spiega il primo cittadino- il consiglio comunale
troverà una composizione e si faranno altri correttivi in
giunta, senza dimenticare che non è indispensabile l’ingresso
in giunta per far parte di una coalizione”.
Sembra escluso, invece, al momento l’ingresso di forze come il
Partito  Democratico.  Ci  sarebbero,  in  ogni  caso,  delle
interlocuzioni,  anche  con  Forza  Italia,  che  non  escludono
futuri ulteriori ed eventuali passaggi.
“Dove fare a meno di alcune figure in giunta sarà doloroso-
puntualizza il sindaco- Ma mi auguro davvero di poter contare
sull’apporto di tutti per la città. Abbiamo bisogno di una
grande maggioranza, che ci supporti sulle scelte coraggiose
che siamo chiamati ad effettuare su tempi fondamentali, a
partire da quello della Mobilità”.

Canone  Inda  per  il  Teatro
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Greco,  Cannata  (Fdl)  “Sarà
trovata una soluzione”
“La  Fondazione  Inda  continuerà  la  produzione  e
rappresentazione  dei  testi  della  drammaturgia  classica  al
teatro Greco di Siracusa pagando un canone adeguato. Mi sono
interessato  personalmente  della  vicenda  con  il  Governo
nazionale  e  il  ministro  Sangiuliano,  con  il  presidente
Schifani,  l’assessore  Scarpinato  e  il  dirigente
dell’assessorato ai Beni culturali Mario La Rocca ed è stata
concordata una modifica della legge a livello regionale. Se
sarà attraverso l’emendamento annunciato dal nostro deputato
Carlo Auteri, che si è subito attivato, o direttamente dal
Governo sarà ancora da vedere, ma troveremo soluzioni che
diano certezza al nostro fiore all’occhiello”. Sono le parole
del parlamentare nazionale di Fratelli d’Italia, Luca Cannata,
sul recepimento della Regione Siciliana della norma nazionale
che determina i costi per la concessione d’uso dei beni in
consegna  a  istituti  e  luoghi  della  cultura  statali  e  che
comporterebbe un esborso esorbitante per la Fondazione Inda.
“La stagione è assicurata, non c’è alcun pericolo – conclude
Cannata, con la possibile correzione da parte del Governo per
far sì che Inda paghi una cifra forfettaria per l’utilizzo del
teatro Greco  – e potremo avere ancora spettacoli straordinari
grazie  a  una  fondazione  motore  di  cultura  e  di  richiamo
turistico  per  il  nostro  territorio.  Continuerò  a  battermi
perché  la  Fondazione  Inda,  proprio  per  la  straordinaria
attività che svolge per fini istituzionali, sia esentata da
qualsiasi pagamento ma in ogni caso il canone dovrà essere
rapportato a quanto corrisposto in passato”, conclude Luca
Cannata.
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Botta  e  risposta  tra
l’assessore  Granata  e
Cavallaro  (Fdl)  su
collaborazione  Comune-guide
turistiche
Non  si  fa  attendere  la  contro-risposta  del  consigliere
comunale Paolo Cavallaro (Fdl) all’assessore Fabio Granata,
che in una nota ha sottolineato “nessuna delega alla gestione
dei siti culturali alle guide turistiche. Si tratta solo di un
atto di indirizzo per eventuali protocolli, aperto a tutte le
associazioni  di  guide  turistiche,  per  una  collaborazione
gratuita e collaterale.”
“Sono costretto ad intervenire perché non posso accettare la
travisazione dei fatti, – sottolinea Cavallaro – quando nella
delibera di Giunta si parla chiaramente di approvazione del
protocollo,  della  durata  biennale,  tra  il  Comune  e
l’Associazione guide turistiche fondata nel 1991, di cui si
allega Statuto per farne parte integrante, e non di atto di
indirizzo aperto a tutte le guide turistiche come vorrebbe
fare apparire. Persino la bozza di Protocollo è realizzata in
senso univoco tra le parti sopra menzionate”.
Cavallaro insiste: “Dispiace che nella frenesia dell’intensa
attività assessoriale non abbia letto in modo adeguato ciò che
ha approvato in giunta comunale. Fa male il comunicato di
replica che, senza entrare nel merito dei fatti, delle carenze
del protocollo approvato e dei suggerimenti offerti, senza
spiegare  perché  la  città  deve  rinunciare  ad  incassare  i
proventi  dello  sbigliettamento  accontentandosi  di  aperture
volontarie ad intermittenza, tenta di mettere in cattiva luce
la  serietà  dell’opposizione  politica  che  esprime
un’alternativa  di  governo  alla  città.  Nulla  contro
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l’associazione  di  Carlo  Castello  e  gli  associati,  che
ringrazio per la generosa disponibilità, ma credo che Siracusa
meriti una programmazione di alto livello, nella direzione già
suggerita. – sottolinea il consigliere comunale di Fratelli
d’Italia – Ne parleremo in commissione e poi in consiglio
comunale, senz’altro, dove mi impegnerò, come è nel mio stile,
a  stendere  la  seconda  mano,  visto  che  la  prima  è  stata
rifiutata,  ma  poi  ognuno  avanti  con  le  proprie  idee  e  i
cittadini saranno giudici rigorosi”, conclude.

Protocollo  di  intesa  tra
Comune  di  Siracusa  e  guide
turistiche,  Granata  risponde
alle polemiche
Dopo  il  protocollo  d’intesa  tra  il  Comune  di  Siracusa  e
l’Associazione  guide  turistiche,  con  l’obiettivo  di
“valorizzare le risorse del patrimonio storico, culturale e
paesaggistico  delle  realtà  territoriali”  e  le  conseguenti
polemiche,  l’assessore  alla  Cultura  Fabio  Granata  risponde
alle polemiche, sottolineando “nessuna delega alla gestione
dei siti culturali alle guide turistiche. Si tratta solo di un
atto di indirizzo per eventuali protocolli, aperto a tutte le
associazioni  di  guide  turistiche,  per  una  collaborazione
gratuita e collaterale.”
“Ho fatto opposizione in consiglio comunale per tanti anni, ma
ogni  mia  posizione  critica  partiva  sempre  da  un  atto
fondamentale: leggere con attenzione le delibere di Giunta che
intendevo contestare. – sottolinea Granata – A mio avviso, nel
caso specifico, questa lettura non c’è stata, o comunque non è
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stata  approfondita,  da  parte  di  alcuni  consiglieri  di
opposizione.
I siti culturali di nostra competenza non sono, ovviamente,
stati affidati alle guide. Si è solo approvato un atto di
indirizzo tendente a valutare protocolli di intesa da stilare
con le associazioni ufficiali delle guide turistiche al fine
di  affiancare  alla  gestione  del  nostro  Patrimonio  queste
figure  professionali,  a  titolo  gratuito,  per  garantire  il
massimo livello di valorizzazione o nell’attesa di individuare
forme  di  gestione  rispettose  delle  normative  vigenti.  –
continua  –  Si  tratta  quindi  di  una  opportunità  di
collaborazione che sarà portata alla attenzione del consiglio
comunale  e  della  competente  commissione  Cultura”,  conclude
l’assessore alla Cultura.


